



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和4年5月24日(火) 第2980回 例会 (本年度第29回)

6月 7日(火)	理事会 西川エレクトPETS・地区協議会報告
6月 14日(火)	インフォーマルミーティング
6月 21日(火)	ゲストスピーチ
6月 28日(火)	2021-2022年度 最終例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

## 会長挨拶

会長/榎本 久靜子

皆さんこんにちは。今日24・25日は「鶴岡天神祭り」が行われます。メインイベントの「天神祭りパレード」は3年ぶりに開催、但しコロナ感染防止対策のため規模やコースを縮小するみたいですが。今回、「化け物」が持ち歩くものは酒やジュースではなく手指消毒スプレーだそうです。時節柄でしょうか。

昨日、グランドエル・サンにて現・次期会長幹事会が行われました。協議事項として今間勝見ガバナー補佐と大滝正博次期ガバナー補佐は6月21日の例会に挨拶に来られます。青少年交換プログラムの次年度派遣予定が第2グループで2名なので、今年度人頭分担金を6月30日まで、次年度分を8月15日まで支払うこと。第2グループのIMは佐藤孝子年度の地区大会が11月にありスケジュールがタイトなため来年2~3月に予定。

懇親会では1年前も同じテーブルだった第2グループの現会長の方々と昨年のIMでも顔合わせがあり、特に鶴岡西の渡部会長、鶴岡東の大瀧会長とは山形RC、山形南RCの周年行事でも一緒だったので今週末28日の長井RCの周年行事の確認をしたり、間もなく終える安堵感もあり和やかな時間を過ごすことが出来ました。

今日は例会内クラブ協議会です。皆さんから活動報告頂きますのでよろしくお願ひ致します。そして6月30日まで計画遂行もよろしくお願ひ致します。

## 第4回クラブ協議会

富樫幹事

矢口年度の地区大会が中止になり、会員から徴収した分担金(10,000円/1人)の取り扱いについてクラブの意見を求められています。諮問委員会で



次の三つの案の中からクラブの意見をまとめるよう依頼がありました。

- ①各クラブに返金する
- ②R財団に「ウクライナ支援募金」として寄付する
- ③次年度の地区大会資金に繰り越す

(この後出席者間で協議した結果クラブの意見は①に集約された。この後会員の意向を踏まえて理事会でクラブとしての意見を確定する予定)

—— 長期計画委員会 藤川享胤委員長

佐藤孝子GEに協力することに関しては、ペツツ、地区研修・協議会に全員からの協力を得て佐藤孝子年度のスムーズなスタートに貢献出来ました。

会員増強については、入会0、退会4人という結果になりました。退会者のうち松田さんは後任者を出してくださるとのことでした。小林さんについては次年度の末くらいには復帰されるご意志のようです。皆さんからいただいた推薦者で私の知り合いはご一緒に訪問したいと思います。

—— 職業奉仕委員会 菅原成規副委員長

今年度の榎本会長の発案で行った「私の職業」のスピーチはとても良かったと思います。ロータリーは職業人の集まりですから様々な職種のお話を聞いて勉強になったと思います。

— 職業分類・会員選考・会員増強・会員維持委員会

委員長 西川富美子

今年度、純増2名を目標にしておりましたが、真

会員数	24名
出席	11名
出席率	47.83%
前々回確定出席率	78.26%

■RI会長 シェカール・メータ

■地区ガバナー 矢 口 信 哉

- 会長/榎本久静子 ■副会長/本間 厚 ■幹事/富樫松夫 ■会長エレクト/西川富美子
- 会報委員会/高橋弘美・佐藤詩郎

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



島先生、小林さん、木村さん、松田さん（今年度末退会）の退会により、4名減の会員数は22名となります。皆様からのご推薦を頂きました方々へは、アプローチを進めておりますが、なかなか入会に至りません。しかし、まだアプローチできていない方もいらっしゃいますので、引き続き入会を勧めていきたいと思います。ぜひ皆様からもご協力いただきまして次年度に繋ぎたいと思います。因みに、他クラブさんはJC繋がり、ゴルフ繋がりなどで会員さんが増えているとのことでした。情報がありましたら、引き続き宜しくお願ひ致します。

——クラブ会報委員会 高橋弘美委員長

会報用の写真を出来るだけ多く撮影しました。私が不在の時は委員に協力してもらいながらできました。また、会員手帳は顔写真を撮影し、皆さんにプロフィールの確認をしていただいておりますが、今年度中に作成予定です。

——ロータリー情報・広報委員会（富樫幹事）

6月14日（火）の例会中にインフォーマルミーティングを開催いたします。ロータリーに関する様々なことについて理解を深める機会になればと思いますので多数のご参加をお願いいたします。

——SAA出席委員会 菅原成規クラブ管理運営委員会理事

コロナの影響でプログラムの変更がいろいろありましたが、適切な対応をしていただきスムーズな例会進行が出来ました。

——プログラム委員会 上野欣一委員長

1年を通して榎本会長の意向であった「私の職業」をメインに予定を組みました。ゲストスピーチでは、鶴岡地区医師会会长福原晶子先生の「新型コロナウィルス感染症について」、県環境科学センター環境企画部部長横山秀典氏の「地球温暖化の現状とその対策について」と題し医学・環境のお話を伺いました。残念だったのはコロナの影響で荘内病院院長先生のお話が出来なくなったことです。次年度はお迎えできるような環境になっていることを期待します。今後の日程は、6/7 西川会長エレクトのペツ、6/14 インフォーマルミーティング、6/21 市議員のゲストスピーチ、6/28 夜の最終例会となっています。一年間のご協力に感謝いたします。

——親睦・姉妹友好委員会 佐藤友行委員長

コロナも少しずつ収まってきて、何とか予定の行事を実行することが出来ました。あとは最終例会を残すのみです。何事もなく終了できるよう努めます。

姉妹関係では先日の孟宗汁例会に鹿児島西ロータリーの皆様が来てくださいました。（次年度の60周年記念式典への参加要請）ほかの友好クラブとは交流が出来ませんでした。来年はまた行ったり来たり出来ればと思っています。

——社会奉仕委員会 西川富美子副委員長

全国で行われたロータリー奉仕デーは、鶴岡クラブが例年行っている湯野浜海岸清掃を行いました。内川清掃は中止になりました。

地区補助金に関しては湯野浜地区への街並み整備に協力してきました。次年度はレンタサイクル事業を行うことになっており、その看板設置に対して申請を行う予定にしております。

——国際奉仕委員会 鈴木幸二委員長

ロータリーの掲げる6つの重点分野について例会で勉強会を行うこととしていました。「平和構築と紛争予防」についてはウクライナ問題があり募金活動を、環境問題では先ほどお話のあった県環境科学研究センター環境企画部の方からお話を聞きすることができました。

——IAC・RAC・青少年委員会 越智茂昭委員長

IACに関しては、学校の方針もあり活動への参加は見送られました。今年に入って新一年生が13名IACに入ったそうですので次年度期待したいと思います。なお、6/3 南陽市でインターラクト年次大会が開かれ5名参加することになっています。昔は地区外研修というのがありましたら、今は地区内研修ということで地区の委員会が計画を進めています。RACは例会がリモートになったり中止になったりで大変な一年でした。次年度は50周年を迎える、何をするのか考えています。有力メンバーが30歳を超えるようになってきてメンバーが不足しています。会社も厳しいとは思いますが、何とか若い人を入会させていただくようご協力をお願ひいたします。青少年交換については実施されませんでした。次年度は再開されます。ホストファミリーについてもお力を貸していただければと思います。

——米山奨学・学友委員会 藤川享胤委員長

お一人2万円の目標を掲げさせていただき、今現在お一人19,272円となっています。もうちょっと頑張っていただくと2万円を超えると思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

😊スマイル

榎本久静子君 今日を含めて5回の例会で私の年度が終わります。今日皆さんからクラブ協議会で報告を受けました。ありがとうございました。

富樫 松夫君 各委員会の活動報告ありがとうございました。

西川富美子君 遅くなりましたが、最終の2022-2023年度役員・理事・委員会を決定させていただきました。

皆様にはご快諾いただきましてありがとうございました。間もなく新年度となります。高橋幹事とともに一年間務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願ひ致します。

鈴木 幸二君 夜例会の会報を見てうらやましく思いました。近々出席できるようになると思います。